
謹啓　11月23日開催の緊急クラブ会長・幹事会議には多数ご出席頂き、心より御礼申

し上げます。登録者全員出席（146名）頂き、お一人の途中退席もなく最後まで熱のこ

もった討議を頂き、ありがたく感謝しております。議事録が間もなく出来上がりますの

で、ご欠席のクラブはガバナー事務所にて閲覧していただけます。

　お陰様で　①地区資金管理運営規定　②地区財務委員会設置

③地区ガバナー指名委員会内規制定（地区諮問委員会2回　地区指名委員会１回

上程済み）について議論頂き、地区の各種規定の整備に取り掛かっております。

　クラブ会長皆様におかれましては、各クラブの定款細則内規に基づき、厳しいクラ

ブ運営を行っていただいてるにも拘わらず、地区は整備が大変遅れておりますことを

深くお詫び申し上げます。早速、遅れを取り戻すべく、今年度から地区情報規定委員

会にて作業を進めています。順次クラブ会長皆様にご報告しながら進めます。

　さて、先日来より議論されております2640地区の悲しい出来事。

ネット上で、中島ＰＤＧの11月17日の和泉ＲＣ例会での卓話の記事（週報）が掲載され

て、一般に公開されているホームぺージにアップされていますので、既にネット上、林

寛吉氏の逮捕新聞記事内容、ならびに犯罪歴・判決は世界中、日本中の皆様に公開

されたものとして、地区としては大変由 し々き問題だと考えております。判決は検察庁、

裁判所でしか入手できない特別なものですから逮捕新聞記事と異なります。林氏の

個人情報保護のためにもネットでの週報掲載に警告を発したいと思います。

本件に関しましては広く地区皆様方のご意見を賜るべく、現在会員皆様のご意見を

聞けるように準備しているところです。

次期ガバナーエレクトのこの逮捕新聞記事さらに判決記載につきましては各クラブか

ら多数の意見が上がってきております。



　ネット記載内容について、事実との間違いがありますので、「４つのテスト」に基づい

て訂正させていただきます。

①ＤＧＥとＤＧに反目が在る　　　

　反目の問題ではありません。地区内にロータリーの高潔性・倫理性について多数

の意見が存在するのは事実です。

②林氏は地区大会で承認されたと書かれてありますが、前々年度地区大会・前年

度の地区大会で選任の決議は見当たりません。　

③林氏は国際大会で承認されたとありますが、国際大会での一括承認は24－36ヶ

月ルール適用です。すべてノミニーの一括承認であり、ノミニー宣言された翌年

度国際大会に提出された名簿による一括承認です。

④ＤＧＮ確定宣言には、該当指名委員会が一度も開催されず、さらに必要とされる

指名委員会委員全員の署名はなされていません。全員署名という必須要件を満

たしていません。署名は５名だけでした。

⑤正常な手続によるガバナー選出手続が出来ない異常事態の場合は、別に定めら

れた対処法がありますので混乱は回避できます。

　さて、ロータリーのあり方について統一された見解はありません。

しかしながら多数の意見を、地区ガバナーは報告せねばなりません。会長皆様におか

れましては、大変討議しにくい内容で困惑されていると思いますが、是非ともロータ

リーのあり方を考える機会とし、ご検討頂き、ご意見をお寄せ下さい。すでに多数のク

ラブ決議、理事会決議もお送り頂き、真摯に受け止めております。
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